

# 4 Représenter la Terre

## Le mot de Lucas et Chloé



## Côté parents

Regardez avec votre enfant des photographies de la Terre vue de l'espace, demandez-lui pourquoi on l'appelle la « planète bleue ». Finalement, afin de lui expliquer les difficultés de représenter à plat quelque chose de rond, vous pouvez tenter de mettre à plat la peau d'une orange !



## Retiens l'essentiel !

### ► La Terre

La Terre est une **planète**.

Longtemps, les hommes ont pensé que la Terre était plate. On sait aujourd'hui, notamment grâce aux images satellites (images prises de l'espace), que la Terre est ronde. Elle est recouverte de terres (en marron et vert sur l'image) et de mers (en bleu).



### ► Le globe terrestre



Le **globe terrestre** est une boule qui représente la Terre en miniature. C'est la représentation la plus fidèle de la Terre car elle permet de garder sa forme ronde. Mais, le globe ne permet pas de voir toute la Terre en même temps.

### ► Le planisphère

Les hommes ont donc décidé de représenter la Terre à plat afin de voir toutes les terres et les mers de notre planète d'un seul coup d'œil !



## Vérifie que tu as bien compris !

**Vrai ou faux ? Coche la bonne réponse.**

- a. La Terre est une planète.
- b. Une image satellite est une image vue de la Terre.
- c. Le globe terrestre permet de garder la forme de la Terre.
- d. Le planisphère est une représentation à plat de la Terre.

**Vrai Faux**

Réponses : Vrai : a, c, d – Faux : b (une image satellite est une image prise de l'espace).

